

Lucette, bonjour,

Nous tenons à nous excuser pour le retard de notre réponse. Il est vrai que ce fut un voyage magnifique qui nous a "bouleversées" et le retour en France n'est pas des plus facile. De même, nous voulions prendre réellement le temps afin de vous écrire un joli mail, voilà les raisons pour lesquelles nous vous contactons que maintenant.

C'est avec un pincement au cœur que nous sommes parties de l'orphelinat mardi soir dernier. Nous quittons une belle aventure, unique, qui nous a énormément enrichies et qui nous a fait grandir. Les jeunes filles sont adorables, toujours serviables et généreuses. Cela n'a pas toujours été facile mais en créant avec elles une alliance, un lien de confiance, nous avons au fur et à mesure pu voir leurs cœurs s'ouvrir afin de nous offrir un peu de "soi".
Soeur Ely et les autres soeurs, le Père Sylvain nous ont accueillis les bras ouverts et ce fut un plaisir de faire leur connaissance.

Nous étions parties dans l'idée de mettre en place un atelier thérapeutique de photolangage (choix d'une photo parmi 50, cette photo répond à une question posée en début de séance, selon son propre avis). Nous avons réussi à ce que celui-ci soit plutôt bénéfique. Nous avons pu aborder différents thèmes cruciaux pour les filles; thèmes parfois tabous mais indispensables à l'adolescence (question de la séparation, de l'amitié, des apprentissages, de l'intimité...).

Nous avons également eu la chance de pouvoir voyager dans ce magnifique pays durant 5 jours et y voir des paysages à couper le souffle. Malgré quelques aléas qui font partie du décor malgache ! 13 heures de panne de bus nous ont amenées à dormir à la belle étoile et nous ont fait travailler patience et lâché prise...

Durant ce voyage nous avons compris que Madagascar est un pays très pauvre mais qui offre une si belle diversité, tant de richesses !

N'est ce pas cela la véritable richesse ?

Offrir, partager, donner, apprendre, grandir, s'ouvrir ? Il nous semble que richesse est synonyme de tout cela. C'est ce que nous étions venues chercher: rencontrer l'autre avec ses différences pour pouvoir grandir. Et c'est ce que ce voyage nous a offert !

Un immense merci à vous, qui êtes le premier maillon de cette si belle chaîne d'amour et d'humanité !!

Misaotra Lucette, Misaotra Madagasikara !

Célia et Mathilde